

English version below

Hinweise zum Erfahrungsbericht

Der Erfahrungsbericht gehört zu den Pflichtdokumenten, die Sie für die Förderung im Rahmen des Erasmus-Praktikumsprogramm der Universität Bonn einreichen müssen.

Bitte beantworten Sie die im (Online-)Formular gestellten Fragen ausführlich und ergänzen Sie sie gerne mit zusätzlichen Informationen. Das Dezernat Internationales freut sich darüber, wenn Sie zusätzlich 1-3 auf Ihren Auslandsaufenthalt bezogene Bilder (Bildgröße mindestens 500KB und max. 2,5MB je Bild) hochladen. Um die Bilder für unsere Webseite, Printmedien und soziale Medien nutzen zu dürfen, bitten wir Sie, das Dokument „Einverständniserklärung für Film- und Fotoaufnahmen“ der Universität Bonn zu unterschreiben und ebenfalls hochzuladen (wird in Mobility-Online am Ende des Fragebogens zur Verfügung gestellt).

Bitte geben Sie außerdem an, ob Sie damit einverstanden sind, dass wir Ihren Praktikumsbericht redaktionell bearbeiten und auf der Webseite der Universität Bonn veröffentlichen. Zusätzlich möchten wir Sie darum bitten, anzugeben, ob Sie mit der Weitergabe Ihrer Kontaktdaten an andere Studierende der Universität Bonn einverstanden sind. Eine Zustimmung wäre sehr wünschenswert, denn so können zukünftige Praktikant*innen von Ihren Erfahrungen und Tipps profitieren.

Bitte füllen Sie den Fragebogen in Ihrem Mobility-Online-Account der Uni Bonn aus; den Button finden Sie ganz unten in Ihrer Aufgabenliste zum Ende Ihres Aufenthaltes.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung der zukünftigen Erasmus-Praktikant*innen!

Notes on the experience report

The experience report is one of the mandatory documents that you must submit in order to be eligible for funding for the Erasmus traineeship programme of Bonn University.

Please answer the questions on the (online-)form in detail and feel free to provide additional information. The International Office would be pleased if you could also upload 1-3 pictures relating to your stay abroad (minimum picture size 500KB and max. 2.5MB per picture). In order to be allowed to use the pictures for our website, print media and social media, we ask you to sign the document "Declaration of consent for film and photo shoots" of the University of Bonn and upload it as well (it is made available at the end of the questionnaire).

Please also indicate whether you consent to us editing your internship report and publishing it on the University of Bonn website. In addition, we would like to ask you to indicate whether you agree to your contact details being passed on to other students at Bonn University. Consent would be highly desirable, as this would allow future trainees to benefit from your experiences and tips.

Please complete the questionnaire in your Mobility-Online account; you will find the button at the bottom of your task list once your stay nears the end.

Thank you very much for your support of future Erasmus trainees!